



Abatidas por el dolor, las hermanas Dionne, Cecile, Marie, Yvonne y Annette, acompañan los restos mortales de Emilie, falecida, inesperadamente, como consecuencia de un ataque de epilepsia. La muerte de Emilie causó gran impresión en el pueblo norteamericano, habiendo sido muchos los ciudadanos que acudieron a rendirle el último homenaje.

El mago de la batuta ARTURO TOSCANINI se retira

El director de Orquesta Arturo Toscanini ha anunciado su retiro. Cuenta 87 años, el maestro de maestros. "En toda ocasión —asegura Stefan Zweig— pone en juego, no sólo su genio personal, sino, su extraordinaria energía moral y espiritual. Sus actos no sirven exclusivamente de ejemplo a esa rama artística. Pueden aplicarse a todas las artes y mostrarse a todos los artistas".